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Les Amis de Bellaire ASBL 

 

Rapport de la réunion du 16 octobre 2023 

 

La Présidente ouvre la séance à 19h30 

Présents :Alessandra, Aline, Anne Marie, Edgard, Eliane , Robert, Tony, Yvan 

Excusé : Richard ( au repos avant une opération) 

La présidente présente Aline qui a déjà participé à la brocante 

La Présidente cède la parole à l’assemblée pour aborder le point brocante. 

En préambule : retenons la participation des bénévoles qui ont permis la tenue de la brocante. Anne 

Marie et Robert, Aline, Edgard, Eliane et Richard , et Yvan. 

Brocante : débriefing 

L’assistance s’est un peu tassée. 

Environ 249 emplacements (268 en 2022) sur 316 au maximum. Le nombre de brocanteurs passe de 

120 à 116 ; une majorité avec une seule présence par année. 

Un emplacement a été cédé à Télévie. 

La vente de boissons et de petite restauration a été meilleure que l’année dernière. Grâce à la 

brocante, nous pouvons financer nos autres projets : vin chaud et chasse aux œufs. Au total l’activité 

a rapporté 1502€ pour les emplacements et 671.34€ nets pour la restauration et les boissons 

presqu’à parts égales pour les deux activités. L’activité d’Anne Marie est importante et appréciée. 

 Trois sponsors nous ont soutenus : Douceurs de Saive, Fleurs Depireux et Jean-Luc, boucher. 

Frais : Scouts, publicité, alimentation, assurances, location salle, divers. 

Remarques  des membres : 

Nécessité d’instaurer un sens giratoire dûment fléché : Edgard propose un plan fléché à transmettre 

à tous les participants. 

Robert a fourni des jetons au nom des Amis de Bellaire. Cette utilisation s’est révélée pratique et 

utile. A l’avenir, il faudra interdire les bières à la bouteille. Les gobelets seront obligatoires. 

Le travail des scouts a été apprécié (circulation, ramassage des détritus). A ce sujet, il faut sensibiliser 

les brocanteurs. 

La brocante,  fin de la rue de la Vallée et de la rue Hélène, souffre aussi d’un manque d’attractivité. 

Pourquoi ne pas  proposer des pains - saucisses en restauration à installer sur la « place de la rue 

Hélène » ? Il faudrait en préciser les modalités :  Amis mais alors il faut des bénévoles en plus ; privé ? 

; gratuit une première année ?  A débattre. 
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Publicité. 

 Le travail d’Anne Marie et de Robert a été remarquable et efficace. Yvan propose d’introduire une 

publicité dans Le Carnet des Collectionneurs ; l’encadré revient à 25@TVAC. Accord des membres. 

Vlan est cher : 1/8 pour 187.5€. 

Edgard va mettre au point un site internet. 

Eliane signale qu’à Saint-Pholien 200 flyers suffisent. 

Remarque : Grâce à la bonne volonté du Foyer fléronnais et de la Commune,  les travaux de la Cité 

n’ont pas perturbé la brocante. 

Vin chaud 

Le 16 décembre 2023 

La crèche traditionnelle sera installée devant l’église et un vin chaud avec ambiance musicale 

sera organisé dans la salle de l’école. Le Père Noël aura les traits de Robert. 

Les autorisations ont été transmises à la Commune.(Sylvie Bottelberghe). 

 Organisation : 

 Les affiches et flyers : 

 Anne-Marie a déjà réalisé les documents.  

Impression :  15 A3 couleur sur papier blanc et  Robert s’occupera du papier se 

chargera de faire imprimer les documents à l’administration communale. 

Les affiches seront apposées chez les commerçants et en des endroits stratégiques 

de Bellaire.  Elles seront plastifiées par Anne Marie. Robert les placera le  3 ou le 4 

décembre et les déposera chez les commerçants. 

900 flyers, papier blanc avec lettrage en couleur seront distribués à Bellaire du 8 au 

10 décembre. Anne Marie donnera 30 exemplaires à Alessandra avant le 11 

décembre pour les conseillers communaux et CPAS ; elle déposera le reste  chez Tony 

qui les répartira parmi les différents distributeurs, ainsi qu’à l’école. Tony prendra 

contact avec la direction de  l’école pour demander que l’annonce soit faite aux 

élèves. 

    Crèche : 

Mise en place le 09/12  par Albert, Alain, David, Robert et Tony,  (de 09 h30 à 12h). 

Nous remercions dès à présent Créartitude  pour sa précieuse collaboration . 

Au préalable, Robert démontera l’arceau. 

 Tony a prévenu Jacques Offermans. Il ouvrira le garage et fera chauffer le 

presbytère. Les éléments de la crèche se trouvent dans le garage de celui-ci. Jacques 

installera l’éclairage. 

Anne-Marie et Eliane prépareront une petite collation avec sandwiches, jambon et 

fromage. Du café et du vin chaud seront à disposition. Budget : 100€. 
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Alessandra commandera 10 sapins, si possible à l’administration communale, pour la 

crèche (8) et l’entrée de l’école (2).  

Robert se munira de colsons . 

La bénédiction de la crèche se fera après la messe du 16/12 à 16h45 puis retour à 

l’école. Aline propose que l’on contacte RCF pour l’annoncer (Tony). 

Démontage par Edgard. 

     Entrée : 

  Banderole à suspendre( Robert et Edgard) + 2 sapins (cf. plus haut) 

Alessandra demandera  à la commune si elle compte illuminer la façade de l’hôtel 

communal; Thierry posera notre guirlande dans l’école ; Robert l’apportera. 

    La salle : 

Etat des lieux du réfectoire le 15/12 à 8h30 et le 18/12 à 8h30. 

Mise en place le samedi 16 à 11 heures. Alessandra, Eliane, Robert et Tony. 

Alessandra demandera au service travaux 10 tables et les chaises correspondantes. 

Le frigo des pensionnés sera déplacé par la commune (Alessandra). 

Décoration : Eliane et Alessandra. 

Tony apportera des branches de houx ; Eliane du lierre. 

Apporter les ciseaux et le papier collant. 

Matériel : nappes, sets, plats et couteaux ; tasses, cuillères, gobelets ; petit perco et 

filtres, chinois et 2 louches ; papier Reynolds ; produit de vaisselle, essuies ; papier 

toilette et savon ; sacs poubelles, ramassette, brossette, seau et torchons (Anne 

Marie) 

  Le rangement en fin de réunion sera fait par les membres. 

   Achats : 

Boissons : Il reste 21 litres de vin (achat de 19l) ; achat de12 litres de  jus d’orange . 

Apporter le sucre et le lait. Anne Marie : les épices (20 sachets).  

Boudin : Robert commandera pour le 15/12 à Jean-Luc : 

  6kg de boudin blanc 

  2 de noir 

  2 au chou 

Robert se chargera de les emporter le vendredi 15. 

A la boulangerie de Bellaire, Robert commandera : 

Pains aux noix (1) et aux lardons(1) et 6 sandwiches (Musiciens) . 
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Chiques : Yvan (2 kg) et sachets. 

Guirlande (cf. Entrée) 

 

    Service : 

Le16 à 15h00, découpe du boudin par Aline, Anne-Marie, Eliane .Apporter un frigo 

box. 

Vin chaud : Préparation par Anne Marie et Edgard  

Vaisselle : Tony et X 

        Ambiance musicale : 

Alessandra a engagé un groupe musical. Prévoir 6 sandwiches. Mise en place entre 

16h et 16h30. 

Prestation jusqu’à 19h. 150€(demander le liquide à Richard) 

Chasse aux œufs 

Nous organiserons la chasse aux œufs en collaboration avec l’école communale de Bellaire. 

Contact a été pris avec la directrice et Patrice Turco qui proposent la date du 30 mars (samedi du 

Week-End de Pâques). Une réunion commune sera programmée en janvier (cf. Réunion). 

Dès à présent, nous disposons d’œufs en plastique . 

 Anne Marie réfléchira à un projet d’affiche. 

Exposition 

Les dates choisies sont les 24, 25 et 26 mai. L’administration communale et Moreno Introvigne 

doivent donner leur accord. 

Invité d’honneur : Jean Van Mullen, sculpteur. 

Divers 

Vin chaud : Les personnes isolées, sans moyen de locomotion, peuvent s’inscrire via le n° de 

téléphone : 0476 07 63 26 

Prochaine réunion 

 Programmée un lundi de janvier (8 ou 15) 

 Chasse aux œufs 

 Exposition  

 Divers 

 Local des pensionnés à 19h30.  
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